



# Ni un día más de retrocesos

**P**róximamente se cumplirán los primeros 100 días de la actual administración y se tiene previsto un gran evento. Sin embargo, desde la oposición, partidos como el PRI, cuya cabeza es Alejandro Moreno, exigen al gobierno federal que “deje de lado la improvisación y atienda las verdaderas necesidades del país”, al tiempo que reitera que el Revolucionario Institucional seguirá siendo “una oposición firme, responsable y comprometida con el pueblo de México. Porque nuestro país merece un gobierno que esté a la altura de su grandeza” y hace énfasis en que nuestro país “no puede permitirse un día más de retrocesos”.

Habrá que seguir muy de cerca los resultados que se den a conocer en estos primeros 100 días del llamado



**ADRIANA  
MORENO  
CORDERO**

COLUMNA INVITADA

segundo piso de la cuarta transformación en la que en México se vive un momento muy peculiar pues nos encontramos en la cuenta regresiva para que el presidente electo de los Estados Unidos, Donald Trump, llegue a la Casa Blanca y la víspera, se ha dedicado a cuestionar al gobierno mexicano con amenazas y ocurrencias.

Entonces, mucho se comenta de este lado de la frontera la versión de que lo que se pretende es afrontar un conflicto internacional como el que se viene con el poderoso país del norte, para fomen-



tar la unidad nacional, pero si la presidenta Claudia Sheinbaum se ha negado en reiteradas ocasiones a reunirse con la oposición, dicha posibilidad se avizora muy difícil.

No obstante, el clima que se vive en nuestro país es dramático. En las cifras que dio a conocer Moreno Cárdenas, por ejemplo, en inseguridad, en estos primeros 100 días, se han registrado 7 mil 16 homicidios dolosos, por lo que podría señalarse que la estrategia en la materia no ha dado los buenos resultados que ofreció.

En cuanto a salud, Morena ha continuado con el legado que dejó el antecesor de la jefa del Ejecutivo, y se ha visto en un proceso de desmantelamiento. Los recortes a hospitales e institutos especializados han profundizado la crisis.

Respecto a la Justicia, el oficialismo destruyó la independencia de los Podedes,

con lo que se vulneran los derechos fundamentales y con ello, se atropella la justicia en México.

Las obras faraónicas legadas también por la anterior administración son ejemplo claro de que solo han servido para el despilfarro y más recientemente, la cancelación de Mexicana de Aviación, que se quedó solo con dos aviones y dista mucho de ser una revisión estratégica; vino a coronar que dichas obras acabaron siendo inútiles.

Y mientras se pueden escuchar anuncios de que en la Cámara de Diputados la mayoría oficialista cumplió y evitó el alza de la gasolina, ésta se cotiza ya en 25 pesos y va para arriba, así de que la promesa de que estaría en diez pesos, se perdió en la demagogia.

---

•Periodista.  
morcora@gmail.com